

元気な百寿者へ  
祝い状などを贈呈



9月25日、本年度に100歳を迎える元気な高齢者を市長が訪問しました。本年度100歳となる人は市内に44人おり(9月1日時点)、この日は吉ヶ別符利夫さん(上野町)と松井ツルカさん(笠之原町)の2人の自宅を訪問し、お祝い状やバラの花束を贈呈。吉ヶ別符さんは朝に木刀で500本素振りをするほどお元気で、松井さんはスポーツを見るのが好きで、中でも野球が大好きとのこと。

今は亡き戦友へ  
鎮魂の献茶



9月22日、串良平和アリーナで「平和祈念献茶式・旧海軍航空隊串良基地出撃戦没者追悼式」が行われました。当日は遺族や関係者など約850人が出席。式典では、徳島白菊特攻隊に所属していた茶道裏千家の前家元である千玄室大宗匠が献茶の儀を行い、お茶をささげて仲間の冥福を祈りました。また、平和記念公園には「徳島白菊特攻隊を語り継ぐ会」によって慰霊碑も建立されました。

終末期に備えて  
人生を考える



9月19日、リナシティかのやで「ACP講演会」が開催されました。ACP(アドバンス・ケア・プランニング)とは人生の終末期における治療・介護について、患者や家族と医療・介護従事者があらかじめ話し合うこと。当日は、劇団「南の星座」による劇「里美ばあに、悔いなき人生を!」が披露されたほか、医師による講演も行われ、受講者は事前に人生の終末期について話し合うことの大切さを学んでいました。



かのやのホットな話題をお届け!

女子高生が考案した  
スイーツが発売



10月7日、鹿屋女子高校の生徒や関係者が市役所を訪れました。これは、昨年行われた「かごしまおいしいもの選手権」に応募したスイーツのレシピを基に、(株)南九州ファミリーマートとのコラボ商品が発売されることを報告するもの。地元産の緑茶を使用したバタービスケットサンドで、10月22日から4週間、鹿児島・宮崎のファミリーマートで販売されます。

無形民俗文化財  
八月口説踊を披露



9月30日、市の無形民俗文化財に指定されている「八月口説踊」が行われました。これは、川東町八月口説踊保存会が五穀豊穡を祈り奉納したもので始まりは約300年前と伝えられています。当日は午前中に和田井塚公園で水神奉納を行った後、午後からは川東町内を巡り、水神様に踊りを奉納しました。伝統芸能を一目見ようと訪れた人々は華やかで伝統ある踊りを堪能していました。

おすすめのおおすみの  
食の魅力PR



9月21日、霧島ヶ丘公園で「おおすみ秋空レストラン」が開催されました。これは、大隅地域の食の魅力を通じ、郷土への愛着と誇りを持つことを目的に鹿屋青年会議所が開催したものです。当日は、大隅地域から17店舗が出店し大隅の食材をメインとしたこだわりの食を提供。特産品ブースも設置され、訪れた約1,100人は、大隅の美味しい食に魅了されていました。

交通安全を啓発  
市民の安全を願う



9月20日、どっ菜市场駐車場(笠之原町)で「秋の全国交通安全運動出発式」が行われました。これは交通安全意識の向上を図るために毎年実施しているもの。式ではくりのみ保育園の園児が、エイサーの披露と交通安全を願う「誓いの言葉」を宣誓。その後、白パイやパトカーによる交通パレードやMORI ALL WAVE KANOYAの選手による啓発品の配布等が行われ、交通安全を呼び掛けました。



弓道の遠的競技で  
全国優勝を収める

9月25日、福岡県で行われた「第26回紫灘旗全国高校遠的弓道大会」で優勝を収めた鹿屋工業高校弓道部の選手らが市役所を訪れました。主将の中島琉生さん(3年生)は「来年も後輩たちに頑張ってもらってほしい」と檄を飛ばしました。



熊本県での九州大会に出場

9月24日、「第41回全九州小学生バドミントン選手権大会」に出場するTwo Top Jr.の選手らが市役所を訪れました。主将の鎌込姫那さん(西原小6年)は「これまでの成果を出し切って全国大会に出場したい」と意気込みを語りました。



絵本作家高島氏が  
絵本の魅力を語る

9月21日、リナシティかのやで「絵本作家講演会」が行われました。当日は絵本作家高島那生氏による講演やサイン会のほか、読書推進功労者及びグループ表彰、読み聞かせ等が行われ、参加者は絵本の魅力に引き込まれました。



町内会の活性化のため  
横山町軽トラ市初開催

9月21・22日、横山町で「第1回横山町軽トラ市」が開催されました。これは、町内の活性化を図るために開催されたイベントで、フリーマーケットやキッチンカーのほか、ジャグリングショーも行われ、賑やかな時間を過ごしました。



地域に密着した  
ボランティア活動

9月20日、串良平和公園付近で(公社)鹿児島県宅建物取引業協会大隅支部による「第18回環境保全活動」が実施されました。同活動は、不動産の日に合わせて実施され、市内の不動産業者29社から計32人が参加し清掃作業を行いました。



障がい者の就職機会の  
促進を図る

9月18日、ホテルさつき苑(西原1丁目)で「鹿屋・大隅地区障害者就職面接会」が開催されました。これは障がい者の就職促進を図るもので、当日は20社が参加し、求職者36人は仕事内容や働き方などの説明を真剣に聞いていました。